
３月 10 日～ 熊講師講義後感想 

・説明がわかりやすかったです（意見 25 件） 

 

・途中から集中が切れてきたので次回は頑張りたい 

 

・作用と副作用を関連させると覚えやすいと思いました。 

 

・苦手分野を体系的に学びなおすことができて良かったです。とてもわかりやすかったで

す。 

・楽しくためになる授業でした！明日も楽しみにしています。 

 

・とても分かりやすかったです。よい復習ができ理解が一層深まりました。これからの講義

も楽しみです。 

 

・youtube も見させていただいています。再度復習ができて良かったです。ありがとうござ

いました。 

 

・zoom での授業だとどうしてもわかりにくい部分があったりするのですが、スライドも見

やすく説明もとても分かりやすかったです。 

 

・忘れかけていた内容を復習することができました。 

 

・まだ習っていないことも多く難しかったですが、今年習ったことがこのように応用されて

いくということを知ることができてよかったです。ありがとうございました。 

 

・構造によって経口可能などが理解できることが分かってよかったです。 

 

・大切なところを繰り返し言っていただいたので、分かりやすく聞きやすかったです。 

明日もよろしくお願い致します。 

 

・1 年生でも理解しやすい説明（講義）だった為、受けていて楽しかったです。 

絵での説明が多くてわかりやすかったです。 

 

・拮抗二重支配のところは結構自分の中ではあいまいで、教科書などにのっている表を丸覚

えするしかないと思っていたので、説明を聞いて理解することが出来たので、うれしかった

です。 



 

・ニューロン伝導のところが特に分かりやすかったです。 

 

・暗記する部分も多いですが、演習問題としてアウトプットの場が設けられているので助か

ります。 

 

・すごく分かりやすい説明で、すっと頭の中に入ってくる感覚がありました。なぜそうなる

のか、理由付けされているのが個人的には理解しやすくてよかったです。 

 

・例えを用いて話してくれたところがとても分かりやすく、スムーズに理解できました。 

はきはきと話してくださり、とても聞き取りやすかったです。説明も丁寧で理解できました。

ありがとうございました。 

 

・授業が大変わかりやすく、集中して受けることができました。単語としてだけ覚えていて、

全体像がつかめていなかったり、理解が不足していた部分が自分が思っていた以上にたく

さんありました。今回の講習でその部分をしっかり理解することができました。これから問

題を解いて、より理解を深めたいと思います。 

 

・本日は講義をしてくださりありがとうございました。後半らへんはまだ聞いたことのない

言葉などが多々あり戸惑ってしまいました。しかし、これまで学んできた部分を振り返った

り、改めて深く内容理解に努めたりすることができて良かったです。本日はありがとうござ

いました。明日もよろしくお願いします。 

 

・今まで、曖昧に覚えていたりしたものが、かなりハッキリと覚える事が出来たと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


